
В  Волгоградской  области
открылся  масштабный
экономический форум

Губернатор Волгоградской области Андрей Бочаров, председатель
Волгоградской  областной  Думы  Александр  Блошкин,  делегации
Совета Федерации ФС РФ, Минпромторга России, Минэкономразвития
РФ,  Минтруда  России,  депутаты  Госдумы,  региональные
парламентарии,  представители  21  субъекта  РФ  и  Республики
Беларусь  приняли  участие  в  открытии  межрегионального
экономического,  промышленно-энергетического  форума  и
специализированной  выставки  «ПРОМ-ЭНЕРГО-VOLGAʾ2022»  на
стадионе «Волгоград Арена».

«Наш форум проходит уже в 22-й раз, – поприветствовал гостей и
участников «ПРОМ-ЭНЕРГО-VOLGAʾ2022» Андрей Бочаров. – 22 года,
как мы собираем представителей промышленности со всей нашей
страны. И сегодня более ста предприятий из 21 региона России,
ближнего и дальнего зарубежья представили свою продукцию на
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территории нашего сегодняшнего форума. Я рассчитываю на то,
что мы обменяемся мнениями, найдём партнёров, друзей, с кем
дальше  будем  реализовывать  инвестпроекты  в  промышленно-
энергетическом  секторе.  Мы  вместе  при  проведении  серьёзной
кооперационной работы регионов решим те задачи, которые стоят
перед нами на новом этапе».

«Палата  регионов  готова  поддерживать  начинания,  которые
представлены на выставке-форуме. Все предложения, которые мы
сегодня  обсуждали  с  губернатором  Андреем  Бочаровым  в
рамках  выездного  совещания  профильных  комитетов  Совета
Федерации, найдут своё отражение в итоговом решении Совета
законодателей  РФ»,  –  подчеркнул  первый  заместитель
Председателя  Совета  Федерации  Андрей  Яцкин,  отметив
конструктивную и творческую обстановку на площадках «Волгоград
Арены».

Андрей Бочаров, Александр Блошкин, делегации Совета Федерации,
Минпромторга  России,  Минэкономразвития  РФ,  Минтруда  России,
депутаты Госдумы, региональные парламентарии осмотрели стенды
крупнейших  компаний,  пообщались  с  участниками  форума.
Губернатор наряду с отраслевыми экспертами лично презентовал
передовые наработки и крупнейшие инвестпроекты волгоградских
промышленников.

На площадке – новые модели волгоградских автобусов; пилотные
модели легковых и грузовых электромобилей; промышленные краны
и  оборудование.  Широко  представлена  металлургия:  от  новых
марок стали до уникальных канатов. Новые линейки продукции
показали химики, предприятия стройиндустрии.

Привлекает  внимание  российская  коммунальная  техника,
работающая  на  природном  газе,  –  напомним,  о  необходимости
формирования госпрограммы по замене машин старого образца в
ЖКХ и дорожной отрасли на современные газомоторные аналоги
губернатор Волгоградской области заявил на площадке ПМЭФ-2022.

Отдельное внимание привлекли современные светильники – Андрей



Бочаров  рассказал  о  комплексной  региональной  программе  по
модернизации  освещения  в  райцентрах  и  сельских  населённых
пунктах Волгоградской области, стартовавшей с 2019 года, при
реализации  которой  активно  используется  отечественное
энергоэффективное оборудование.

Форум «ПРОМ-ЭНЕРГО-VOLGAʾ2022» – одна из крупнейших в Южном
федеральном  округе  площадок,  где  демонстрируются  достижения
промышленных  и  энергетических  предприятий,  рассматриваются
вопросы  совершенствования  господдержки,  развития
импортозамещения, межотраслевой и межрегиональной кооперации.
В  деловой  программе  –  свыше  20  мероприятий:  конференций,
панельных дискуссий, «круглых столов», семинаров.

В  рамках  форума  сегодня  состоялась  пленарная  сессия  об
альтернативных  механизмах  решения  кадровых  вопросов
предприятий региона, на которой выступил первый заместитель
председателя Волгоградской областной Думы Сергей Булгаков.

На  конференции  «Энергоэффективное  освещение  –  лучшие
инвестиции  в  качество  жизни  жителей  региона»  свой  доклад
представила  председатель  комитета  облдумы  по  ЖКХ,  жилищной
политики и строительству Валентина Гречина. Обсуждение темы
энергосбережения  и  повышения  энергоэффективности  на  форуме
будет продолжено 25 ноября.

Региональный парламентарий, генеральный директор ООО «Газпром
трансгаз  Волгоград»  Юрий  Марамыгин  в  качестве  модератора
провел  круглый  стол  «Перспективы  кооперационного
взаимодействия  промышленных  предприятий  с  ПАО  «Газпром».
Областной  депутат  также  планирует  участвовать  в  завтрашнем
обсуждении вопросов развития внутреннего рынка газомоторного
топлива.

Заместитель председателя комитета Волгоградской областной Думы
по промышленной политике, топливно-энергетическому комплексу,
транспорту и дорожному хозяйству Лариса Гордиенко выступила на
пленарной  дискуссии  «Государственная  политика  по  поддержке



промышленного комплекса. Инструменты финансирования». А затем
вместе с коллегой по регпарламенту Екатериной Мицуковой
приняла  участие  в  семинаре  о  взаимодействии  Приволжской
железной дороги с волгоградским бизнесом.

Свое  мнение  о  перспективах  общественного  и  личного
электротранспорта на панельной дискуссии по этой теме изложил
заместитель  председателя  парламентской  комиссии  по  вопросам
реализации  нацпроектов  и  приоритетных  проектов  развития
Волгоградской области Андрей Таев.

Заместитель председателя комитета облдумы по государственному
строительству, местному самоуправлению и развитию территорий
Татьяна  Распутина  24  ноября  будет  участвовать  в  работе
круглого  стола  «Эффективные  практики  взаимодействия
профессиональной  образовательной  организации  и  базового
предприятия – работодателя».

Добавим,  поддержка  промышленного  сектора  –  один  из
стратегических  приоритетов  развития  Волгоградской  области.
Промышленность региона несмотря на внешние санкции работает с
позитивной  динамикой:  в  январе-сентябре  2022  года  индекс
промпроизводства составил 104,1%, превысив средний показатель
по России (100,4%). Объем выпуска импортозамещающей продукции
за  этот  же  период  превысил  64,9  млрд  рублей,  что  на  30%
больше, чем годом ранее.

Руслан Шарифов, председатель комитета Волгоградской областной
Думы по промышленной политике, ТЭК, транспорту и дорожному
хозяйству:

«Промышленное  производство  является  ключевым  звеном  нашей
экономики.  В  последние  годы  из-за  внешних  санкций  особое
значение  приобретает  замена  импорта  продукцией  собственного
производства и переориентация отечественной промышленности на
внутренний  рынок.  Форум  «ПРОМ-ЭНЕРГО-VOLGAʾ2022»  призван
помочь нашим промпредприятиям найти новых деловых партнеров,



привлечь инвестиции, а также содействовать решению важных для
производственников задач. Так, в ходе сегодняшнего обсуждения
многие коллеги говорили о необходимости расширения поддержки
промышленности  как  на  федеральном,  так  и  на  региональном
уровнях.  Возможно  –  установить  адресные  преференции  для
системообразующих предприятий машиностроения, металлургии, в
сфере IT-технологий, других отраслях. Кроме того, нарастить
промышленный  потенциал  помогают  инструменты  кластерного
развития и кооперации производств на отдельных территориях.
Примером  служит  создание  особой  экономической  зоны
производственного  типа  «Химпром»  в  Волгограде.  Реализация
вышеперечисленных  предложений  позволит  минимизировать
негативные последствия от искусственных ограничений и будет
способствовать укреплению нашей промышленности».
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